

Santiago, Agosto 1° de 1973

Senador  
Patricio Aylwin  
Presidente Nacional  
Partido Demócrata-Cristiano  
P R E S E N T E .-

Estimado Patricio:

Hemos querido dirigirte estas letras a título personal y no de dirigentas del Departamento Femenino de la Democracia Cristiana y en ellas expresarte la admiración, respeto y confianza con que hemos seguido toda tu actuación en estos días de tanta responsabilidad y angustia que nuestro Partido ha debido afrontar.

Pasado el primer momento, te confesamos fué de desconcierto, inmediatamente comprendimos que dadas las condiciones cristianas, morales y de gran trayectoria Demócrata Cristiana que poseían las personas que debían llevar a cabo esta gestión no podíamos por un momento dudar e inmediatamente como dirigentes trabajamos en el apoyo incondicional a ella.

Como mujeres, como chilenas, como Demócratas Cristianas nos sentimos orgullosas de sabernos con dirigentes de tal estatura moral y vemos que nuestro Partido si por algunos había sido incomprendido nadie podrá decir, que todas sus actitudes no han sido realizadas Cara a Chile y en su seno debatidas con ejemplar lealtad.

Manifestándote una vez más nuestra confianza y colaboración, te saludamos,

*Raquel Hurtado de Fariña*  
RAQUEL HURTADO

*Ana M. Huidobro de Sanchez*  
ANA M. HUIDOBRO DE SANCHEZ